
Assemblea annuale ANCE

19 Giugno 2024
L’Assemblea pubblica di quest’anno di ANCE che si  è svolta ieri  all’Auditorium
Parco della Musica di Roma, ha posto al centro il tema della prospettiva come
antidoto  alla  paura  del  futuro.  Alla  conferenza  hanno  partecipato  numerosi
esponenti  del  mondo  politico,  economico  e  imprenditoriale  del  sistema  Ance
provenienti  da  tutta  Italia.  La  Presidente  dell’Ance,  Federica  Brancaccio,  ha
affrontato  diverse  questioni  cruciali  del  settore  delle  costruzioni,  tra  cui  il
Superbonus, i rischi per i lavori, l’allarme sui pagamenti e la sicurezza sul luogo di
lavoro,  il  Decreto  Salva  Casa  e  il  deficit  di  concorrenza  nel  mercato  delle  opere
pubbliche.  Oltre  alla  Presidente  dell’Ance,  hanno  preso  parte  all’evento  il
Presidente di Confindustria, Emanuele Orsini, il Ministro delle Infrastrutture, Matteo
Salvini, il Ministro del Lavoro e delle Politiche Sociali, Marina Elvira Calderone, il
Presidente di Italia Viva, Matteo Renzi, e l’ex sindaco di Roma, Francesco Rutelli.

Qui il link alla registrazione dell’Assemblea: https://youtu.be/-uOIF38H2B8
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